

CONSEIL NATIONAL D'AGRÈMENT DES MANUELS SCOLAIRES ET DES MATÉRIELS DIDACTIQUES
NATIONAL COUNCIL FOR THE APPROVAL OF TEXTBOOKS AND DIDACTIC MATERIAL

Communiqué N°11/3/2025/CNAMSM/SP

Les Distributeurs et les Libraires sont informés que le GCE Board, par décision N° 000083/2025/GCE/TMT1/TMT2/EO-A/LG du 13 février 2025, a retenu les œuvres littéraires ci-après dans le cadre de l'examen d'**Advanced Level French** :

Poésie

-Victor Hugo, *Les Contemplations* (sélection de sept poèmes)

Théâtre

-Marcel Pagnol, *Topaze*

-Bernard Dadié, *Béatrice du Congo*, Présence Africaine.

Prose

-Bernard Nanga, *Les Chauves-souris*, Présence Africaine.

-Balzac, *Le père Goriot*

-Fatou Diome, *Le Ventre de l'Atlantique*.

Le CNAMSM encourage les Distributeurs et les Libraires à rendre ces œuvres disponibles sur le marché dans le cadre de la rentrée scolaire 2025-2026.

.....
Distributors and Booksellers are informed that the GCE Board, by decision Number 000083/2025/GCE/TMT1/TMT2/EO-A/LG of February 13, 2025 have selected the literary works below for the **Advanced Level French** exam:

Poetry

-Victor Hugo, *Les Contemplations* (selected poems)

Drama

-Marcel Pagnol, *Topaze*

-Bernard Dadié, *Béatrice du Congo*, Présence Africaine.

Prose

-Bernard Nanga, *Les Chauves-souris*, Présence Africaine.

-Balzac, *Le père Goriot*

-Fatou Diome, *Le Ventre de l'Atlantique*

Distributors and Booksellers are encouraged to make these works available on the market as part of the start of the school year 2025-2026.

Yaoundé, le 11.3. 2025



The Permanent Secretary/Le Secrétaire Permanent


Marcelin Younda Etou
Professeur